

FÚTBOL El expediente a Isco agrava la crisis del Madrid P30

15 AÑOS DEL 11-M Ocho condenados siguen en la cárcel P20 Y 21

SOCIEDAD Otras dos mujeres asesinadas por sus parejas P24

El Gobierno crea una unidad para combatir bulos y ciberataques

El grupo de expertos intentará evitar cualquier injerencia en las elecciones

LUCÍA ABELLÁN, Madrid

El Gobierno se ha propuesto frenar cualquier posible injerencia en las próximas elecciones de abril (comicios generales) y mayo (europeas, autonómicas y municipales). Para conjurar esa amenaza, que es percibida como un peligro para la seguridad nacional, el Ejecutivo ha puesto en marcha una unidad con dos objetivos: neutralizar cualquier ciberataque que pudiera poner en riesgo el proceso electoral y combatir la desinformación en Internet. En el grupo, coordinado desde La Moncloa, participan la secretaría de Estado de Comunicación y expertos del Departamento de Seguridad Nacional y de los ministerios de Exteriores, Interior y Defensa.

El blindaje informático ante un posible ciberataque fue una petición de las autoridades comunitarias, y corresponderá al Ministerio del Interior. Más complejo resulta luchar contra la manipulación informativa. Desde La Moncloa explican que están pidiendo a empresas tecnológicas de alto nivel que trabajen en programas que la detecten. Además, un pequeño grupo se ocupará de rastrear las redes sociales para detectar esos bulos. PÁGINA 14



157 MUERTOS, ENTRE ELLOS DOS ESPAÑOLES, EN UN ACCIDENTE AÉREO EN ETIOPÍA. Los 157 ocupantes de un avión que se dirigía de Adís Abeba (Etiopía) a Kenia fallecieron ayer al estrellarse tras despegar. Hay víctimas de 35 nacionalidades, incluidos dos españoles. / M. TEWELDE (AFP) PÁGINA 3

Buteflika vuelve a una Argelia alzada contra su régimen

Una huelga general en rechazo a su candidatura recibe al anciano presidente, que llevaba dos semanas hospitalizado en Ginebra

FRANCISCO PEREGIL, Rabat
Después de dos semanas ingresado en el Hospital Universitario de Ginebra, el octogenario presidente de Argelia, Abdelaziz Buteflika, regresó ayer al país, en medio de crecientes protestas en las calles y en una

nueva jornada de huelga general contra la candidatura del mandatario a las elecciones del 18 de abril. Poco se sabe del estado de salud de Buteflika tras lo que oficialmente se ha calificado de control médico rutinario. Desde la oposición, sin em-

bargo, se especula con que el régimen acabe retirando la candidatura del presidente y sobre los actores que podrían liderar ese periodo de transición. La inquietud más extendida es que al final el poder quede en manos de los militares. PÁGINA 2

La sucesora de Merkel marca distancias con la Europa de Macron

ANA CARBAJOSA, Berlín

Annegret Kramp-Karrenbauer, la sucesora de Angela Merkel al frente de la CDU, respondió ayer al proyecto para la UE que hace una semana detalló el presidente francés, Emmanuel Macron. En un largo artículo publicado en la prensa, AKK, como es conocida, aseguró que comparte con París el deseo de fortalecer Europa, así como de coordinar las políticas migratorias, de Defensa y de lucha contra el cambio climático. Pero también rechazó la parte más social de la propuesta del mandatario francés: la creación de un salario mínimo europeo y cualquier intento de mutualizar deudas. PÁGINA 4

La banca afronta más demandas millonarias de sus clientes

Í. DE BARRÓN, Madrid

Un informe de Oliver Wyman, una de las consultoras más prestigiosas en el sector financiero, revela que a los bancos españoles aún les espera un futuro con reclamaciones multimillonarias. Esta consultora, de referencia para el BCE o el Banco de España, ha recopilado opiniones de entidades y bufetes de abogados, para concluir que tras haber superado los litigios por las preferentes o las cláusulas suelo, la banca aún tendrá que afrontar demandas por intereses usureros en los créditos, comisiones de apertura, tipos de demora y tasas por cancelación anticipada. PÁGINA 37

CAMINO DE LAS URNAS

Puigdemont agrieta el PDeCAT al imponer a sus afines en las listas

El expresidente catalán será candidato a las elecciones europeas y relega al sector más pragmático del partido P15

Cs investiga el triunfo del fichaje de Rivera en Castilla y León P16 Y 17

idealista
como en casa,
nada